

Preguntas y Respuestas
de Dios
para Su pueblo.

Daisy Escalante

19-09-2021

1) Pregunta de la Hermana C:

Tengo una pregunta sobre el calendario. Había entendido antes que esta luz con respecto al calendario de Dios, lunas nuevas, etc. Se mantendría en silencio hasta cierto tiempo.

Estoy confundida sobre qué hacer. Durante años he guardado o tratado de guardar los dos sábados, el gregoriano y el Sábado de Dios porque mi familia no estaba a bordo. Pero luego, he visto a su ministerio sacar el maná del Sábado en las noches de los viernes gregorianos. Dejé de guardar el otro Sábado porque terminé sin poder hacer las dos cosas de la manera que Dios quería. Entonces me estoy enfocando, en el que mi familia ha creído porque pensé que Dios había querido que esta luz no saliera hasta cierto tiempo.

- ¿Qué debería estar haciendo?

Respuesta:

El Eterno envía Su manjar Sabático cada día de preparación (sexto día de la semana) para marcar a Su pueblo que Su ciclo Sabático no ha cambiado y se mantiene como un santuario en el tiempo. Por esta razón nos acercamos rápidamente a una ley dominical que afectará a todos los que siguen el patrón establecido por El Eterno de Su santuario en el tiempo. La ley dominical (plan formulado en las profundidades del maligno), Es un plan creado por Satanás para obligar a violar el Sábado del Eterno (Su Sábado semanal de cada 7 días según lo conocemos hoy). El Eterno en Su infinita misericordia nos muestra cada semana la señal a través del manjar Sabático de cuál es Su día santo para El encontrarse con Su pueblo.

Mensajes Selectos, tomó 3

Capítulo 29—El sábado: principios guiadores para observarlo

El Sábado como señal de lealtad ante el mundo. Desde la columna de nube Jesús “habló... a Moisés, diciendo:... En verdad vosotros guardaréis Mis días de reposo [“Sábado”, nota]; porque es señal entre Mí y vosotros por vuestras generaciones, para que sepáis que Yo Soy Jehová que os santifico”. **Éxodo 31:12-13. 3MS 292.1**

El Sábado es una señal o prenda dada por Dios al hombre: una señal de la relación que existe entre El Creador y Sus seres creados. Los israelitas estaban declarando delante del mundo su lealtad al único Dios verdadero y viviente, el Soberano del universo, al observar el monumento conmemorativo de la creación del mundo en seis días y del descanso del

Creador en el séptimo día, al observar el Sábado como día santo de acuerdo a las instrucciones divinas. **3MS 292.2**

Cuando los cristianos observan el verdadero Sábado, deben presentar siempre al mundo un testimonio fiel de su conocimiento del Dios vivo y verdadero como una distinción con los dioses falsos, pues El Señor del Sábado es el Creador de los cielos y la tierra, el Ser exaltado sobre todos los demás dioses. **3MS 292.3**

“Guardaréis el día de reposo [“Sábado”, nota], porque santo es a vosotros... Seis días se trabajará, mas el día séptimo es el día de reposo [“Sábado”, nota] consagrado a Jehová; cualquiera que trabaje en el día de reposo [“Sábado”, nota], ciertamente morirá. Guardarán, pues, el día de reposo [“Sábado”, nota] los hijos de Israel, celebrándolo por sus generaciones por pacto perpetuo. Señal es para siempre entre Mí y los hijos de Israel; porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, y en el séptimo día cesó y reposó”. **Éxodo 14-17. — Manuscrito 122, 1901.**

2) Pregunta de la Hermana V:

Yo vivo sola y a la par mía tengo como vecina a mi hermana que vive sola y al otro lado a mi otra hermana que vive con sus dos hijos nosotras estamos en la montaña pero estamos pidiendo Al Eterno que nos dirija a otro lugar porque no tenemos agua propia y tenemos cerca muchos vecinos pero mi pregunta es la siguiente:

- a. ¿Quería saber si yo puedo hospedar a una persona en mi casa ya sea hombre o mujer?

También si uno ya estando con la familia

- b. ¿Tiene que consultar a Dios si es el lugar correcto donde uno tiene que estar con la familia para buscar otro lugar?

Respuesta. Ninguna dama sola debe hospedar varones y viceversa. El enemigo ha conquistado mucho terreno por esto en los que dicen seguir al Maestro en este tiempo.

Damas hospedan a damas y caballeros hospedan a caballeros.

A todo lugar donde pensemos que es lugar para estar en este tiempo siempre debemos pedir la aprobación del Eterno, pues nuestros pensamientos no son Sus pensamientos.

Isaías 55: 8-9

3) Pregunta Anónimo:

- a. ¿Cómo debe proceder una persona con tatuajes restantes después de aceptar la verdad presente?

Respuesta: No se puede hacer mucho luego que la piel está tatuada. Pero El Señor me ha dejado saber lo que podemos hacer. Cada vez que otros vean que es Cristiano y pregunte porque es que esta tatuado, es una oportunidad de testificar del poder De Dios de cambiar vidas y de que puede rescatarnos en cualquier lugar donde estemos hundidos en el pecado. Solo es creer y querer aceptar Su gracia en nuestras vidas.

Proverbios 28:13

- b. ¿Qué significa el término 2020 para algunos períodos de 2023 para otros? Siendo esto desde tu punto de vista.

Respuesta: He sido instruida a nunca dar mi punto de vista sobre aquello que El Eterno reserva. Solo lo que Él ha dejado saber es lo que puedo referir “2020 terminó para unos y 2023 terminó para otros” podríamos especular muchas cosas, más algo si es cierto, solo Él sabe lo que realmente sucedió y sucederá y por ende lo que nos toca a nosotros es siempre estar en comunión real con El. A su debido tiempo se que sabremos todas las cosas.

4) Pregunta de la Hermana M:

a- Refente al testimonio 25-10-2018.

- ¿Qué fue lo que hubo en estas personas o que fue lo que paso ese año 2015?
- ¿Y qué hacer con alguien si trae esas trampas satánicas, cerca de nosotros, oh quiere salir con nosotros en las montañas?
- ¿Qué se puede hacer referente a esto?

Respuesta: En el año 2015 hubo una división a nivel de decisión personal en el pueblo adventista. Un grupo siguió con el formalismo corporativo y por ende hasta todo lo que vemos hoy y otro grupo se comenzó a dar cuenta de muchas cosas y comenzó a despegarse hasta hoy depender totalmente de las instrucciones directas del Eterno. Por más que se trate de buscar armonía entre los dos grupos es imposible pues uno depende de hombres y otros de un así dice Jehová. Este proceso que vio su nacimiento en dicho año tuvo su encubamiento años atrás y lo que vemos hoy es el resultado de dicho proceso.

Si vivimos bajo una teocracia todo se lo consultaremos Al Eterno y seremos librados de las trampas del enemigo, más si actuamos por sentimentalismo caeremos presa del engaño.

Es extremadamente importante que un grupo de forme bajo teocracia sin esto más hay posibilidad de Paz y armonía.

Amos 3:3-4

b-

- ¿Y qué se puede hacer con personas o hermanos, que no son de nuestra fe, pero ya forman parte del grupo?
- ¿Si se puede salir con ellos en las montañas oh que se puede hacer, si fueran los únicos que tenemos de grupo?

Respuesta: Esto no debe estar pasando, si sucedió es porque se violento un así dice Jehová y no hubo discernimiento de Sus requerimientos. Es mejor avanzar solos en Paz que juntos en guerra.

Proverbios 17: 1

c- Necesito saber, Si al cambiar mis flores:

- ¿Puedo dejar las flores anteriores al lado de las nuevas, pues están aún no están marchitadas; Oh, las saco de una vez?

Respuesta: No se si las flores son en el templo o en la casa, más si son en el templo y las anteriores están bien puede dejarlas y añadirle otras. Al Eterno le gustan los jardines.

Génesis 3:8

5) Pregunta de la Hermana L:

- a. ¿Es correcto que entre parejas; cuando Dios envía un mensaje a uno de la pareja, el mensajero se lo diga a escondidas de la otra y pida que se oculte a la otra?
- b. ¿Qué esconda lo errores que Dios le mostró a su otra pareja?

Respuesta: He tenido que dar mensaje a matrimonios por separado o sea al esposo aparte y a la dama aparte. Al dar el mensaje pido a su esposa o viceversa que este observándonos en todo tiempo más a distancia que no pueda escuchar la conversación. Pues cada persona tiene su deber ante El Eterno de buscar individualmente el perdón, aceptación y salvación en Cristo Jesús. Cómo esposos viven juntos pero ninguno debe fundirse en el otro perdiendo así su individualidad, pues esto no es aceptado por Dios.

No es que cada uno irá por su lado haciendo como le parece mejor, ya que si están buscando ambos y tomando de la fuente de vida andarán conforme a lo establecido por Dios, en amor y respeto, el uno para el otro. Sí al que le di el mensaje desea compartirlo puede hacerlo, más si desea reservarlo está libre también de hacerlo. Es mejor callar para evitar un mal peor que hablar y destruir lo que Dios esté trabajando.

No conozco todos los detalles más algo tengo que decir, hay muchos que llegan con supuestos mensajes y solo llegan a destruir, por eso hay que sopesar los espíritus. Todo debe ser a la ley y al testimonio y para saber esto hay que estar empapados en ellos para no errar y no hacer errar a otro.

Proverbios 17:28

Proverbios 12: 16

6) Pregunta Anónimo:

- ¿Cómo se sobrevive con las cosas que uno tiene que comprar que no las da el Campo?

Respuesta:

Grandes y apresurados preparativos han de hacerse para no tener que estar dependiendo ya de las ciudades. No se debe descansar hasta lograrlo, pronto no podremos si queremos ser fieles Al Eterno acceder a ellas y todo lo que se quedó sin hacer. Si fue por descuido padeceremos, más si algo se quedó por no poder a conciencia hacerlo, El Eterno obrara a favor de Su pueblo.

7) Pregunta de la Hermana M:

Hay como 3 campamentos que fueron ungidos y bautizados, pero no de la forma correcta con la persona correcta que El Señor indica, pues sabemos que debe ser un hombre que sea marido de una sola mujer. Por aquí cerca hay muchos hermanos que necesitan ser rebautizados pronto aquí en la montaña, cerca de nuestro lugar. Creo que en Cuba no hay ningún hermano con "las condiciones" para bautizar.

- ¿Que pudiéramos hacer?

Respuesta:

Llamar para poderle ayudar al:

+1 (939) 259-0056.

Todo aquel que fue bautizado o ungido por algún hermano que no es marido de una sola mujer debe hacer arreglos para retomar estos pasos y puede comunicarse al:

+1 (939) 259-0056. Para darle ayuda.